



Nueva cita de la Feria Internacional de Muestras de Asturias (FIDMA), que acogió los tradicionales Encuentros con los Ingenieros Técnicos Industriales

Durante los días 10 al 12 de agosto, Gijón volvió a ser escaparate de la Ingeniería Técnica Industrial, gracias a la magnífica organización de nuestro colectivo del Principado de Asturias, que reúne más de 25 años de experiencia en la celebración de este importante Foro.

Una alta representación de la Junta Directiva de la UAI-TIE, liderada por Ramón Grau Lanau, participó junto a otros muchos decanos y presidentes territoriales, en esta cita habitual del mes de agosto para nuestra profesión.

La Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito de la UAI-TIE se proyectó en el Stand de la Ingeniería Técnica Industrial, durante todo el recorrido de la Feria Internacional de Muestras de Asturias, del 5 al 20 de agosto.

Los Encuentros comenzaron el pasado jueves 10 de agosto, en el Salón de Actos del Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro de Gijón, con las palabras de bienvenida del decano de COGITIPA, Diego Pérez Muñiz, y las intervenciones, a continuación, de Nieves Roqueñi Gutiérrez, consejera de Transición Ecológica, y Desarrollo Económico del

Principado de Asturias; Pedro López Ferrer, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Gijón; y Carmen Moriyón Entrialgo, alcaldesa de Gijón, además de José Antonio Galdón Ruiz, presidente de COGITI.

Por su parte, la presentación de la primera jornada, bajo el lema "Asturias: un modelo industrial con la transición energética", estuvo a cargo de Juan Carlos Aguilera Folgueiras, director general de Industria del Principado de Asturias.

Se tratan de los primeros encuentros bajo el mandato de Diego Pérez Muñiz, como decano de COGITIPA, y han destacado por la alta presencia de los decanos de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales de España y de los presidentes de Asociaciones provinciales.

Conferencias temáticas; Recepción en el Ayuntamiento de Gijón; Conferencia del Presidente de COGITI, José Antonio Galdón Ruiz, y la reunión del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial, fueron los actos más representativos de estas jornadas del mes de agosto en Gijón.















Enrique Pérez Rodríguez, homenajeado en reconocimiento a casi tres décadas al frente del Colegio de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Asturias y de su Asociación territorial

En el marco de los tradicionales Encuentros con los Ingenieros Técnicos Industriales, el 11 de agosto de 2023, Enrique Pérez, recibía la distinción de Decano de Honor.

La entrega de la distinción se realizó en el transcurso de un almuerzo-homenaje llevado a cabo en el marco de los Encuentros con los Ingenieros Técnicos Industriales. Se trató de un acto muy emotivo y entrañable, por parte de decenas de familiares, compañeros y amigos.

Con una gran acogida, Enrique Pérez, quien fuera durante 28 años decano del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales del Principado de Asturias y Presidente de la Asociación, recibió emocionado la distinción de Decano de Honor, en el acto celebrado en el restaurante Bellavista y que congregó a familiares -asistieron sus hijos Enrique y Ramón-, amigos, compañeros, de distintas corporaciones miembros municipales de Gijón, encabezadas por la actual alcaldesa, Carmen Moriyón, y la exalcaldesa Paz Fernández Felgueroso, y la directora general de Minas y Energía, Belarmina Díaz, entre otros. Asistieron también, como no podía ser de otra manera, más de treinta decanos de los Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales de toda España y presidentes de Asociaciones del colectivo. El presidente de la UAITIE, Ramón Grau, no faltó a esta importante cita.

El nombramiento de Pérez como decano de honor se adoptó en la primera reunión de la junta directiva encabezada por el nuevo representante de Asturias, Diego Pérez Muñiz, tras producirse el relevo en el Colegio, a principios de este año. Sabino García, presidente de TSK; Félix Baragaño, presidente de la Cámara



de Comercio de Gijón, y Antonio Fernández Escandón, presidente de Femetal, fueron algunos de los que tomaron la palabra tras la comida para elogiar la trayectoria profesional del homenajeado.

Por su parte, Pérez agradeció el homenaje en una intervención plagada de anécdotas en la que recordó también al fallecido exalcalde de Gijón, Vicente Álvarez Areces. El hecho de haber demorado hasta agosto el acto oficial de su reconocimiento como Decano de Honor del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales tenía un motivo. Y es que la actual directiva quería hacerlo coincidir con el Día de la Ingeniería Técnica Industrial, en la Feria Internacional de Muestras de Asturias (FIDMA), que Enrique Pérez organizó durante años.

"Sus logros y contribuciones han mostrado el camino para generaciones venideras. Su visión audaz y su pasión por la excelencia han sido un ejemplo constante de la innovación y el progreso. Su liderazgo y sabiduría han sido un regalo para todos los que hemos tenido el honor de trabajar a su lado", señalan desde COGITIPA.

En esta línea se ha creado un Premio a la Concordia de la Ingeniería, que lleva su nombre y que tendrá alcance a nivel nacional.













Ana Fuertes Sanz, Ingeniera de Éxito de la Exposición de la UAITIE, entrevistada en la Revista Técnica Industrial



La Revista Técnica Industrial continúa con el ciclo de entrevistas a Mujeres de la extraordinaria galería de nuestra Exposición.

El número 335 bajo la temática central "Hidrógeno" ha dedicado su espacio a Ana Fuertes Sanz, Ingeniera Técnica Industrial y directora de proyectos de cooperación en África para CC ONG Ayuda al Desarrollo, una nueva forma de ver la ingeniería desde el contexto más sociall

Se sumó al catálogo de célebres ingenieras en la réplica de la Muestra en Huesca (Aragón), el pasado 5 de julio de 2022.

Fallece a los 93 años de edad, Urbano Domínguez Zapatero, representante del colectivo salmantino desde 1970 a 1986

El pasado 30 de agosto nos dejaba uno de los grandes de nuestra profesión, decano del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Salamanca y presidente de la Agrupación Oeste de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales durante dieciséis años (1970-1986).

La Asociación Nacional de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales (ANPITI), antecesora de la UAITIE, le distinguió en 1974, con la Insignia de Socio de Mérito de la Corporación.

Nacido en Alba de Tormes (Salamanca), en 1930, Perito Industrial Eléctrico. Fue Ayudante Industrial y profesor adjunto de Dibujo en las Escuelas de Maestría Industrial en Salamanca, de Madrid y de Cáceres. Desarrolló su actividad profesional en Estándar Eléctrica Centro de Estudios Técnicos de Electricidad y Auxini, entre otros puestos profesionales.





























COOPERACIÓN INTERNACIONAL

R. DOMINICANA

ECUADOR

EL SALVADOR





Fédération Européenne d'Associations Nationales d'Ingénieurs European Federation of National Engineering Associations Föderation Europäischer Nationaler Ingenieurverbände

















La UAITIE también participa y colabora activamente con las siguientes plataformas y servicios para ayudar a los Ingenieros Técnicos Industriales y a los Graduados en Ingeniería de la rama industrial de toda España.















